
 
An die Geschäftsführung der Bezirksvertretung Heepen, Sitzung am 28.09.2023 
 
 
Anfrage – Drucksachen-Nr. 6796/2020-2025 
 
Sanierungsmaßnahme Grundschule Heeperholz 
 
An der Grundschule Heeperholz wird seit Jahren von allen Beteiligten bemängelt, dass die 
Deckenhöhe im Forum und im Verwaltungstrakt zu niedrig bemessen ist und den heutigen 
Anforderungen nicht mehr entspricht.  
Die BZV-Heepen hat im Rahmen ihrer Begehungen seit Jahren diesen Sachverhalt ange-
merkt. 
 
Frage:  
 
Ist der Verwaltung der Missstand bekannt und wird die Kritik von der Verwaltung geteilt? 
 
Zusatzfrage:  
 
Wenn die Verwaltung auch der Ansicht ist, dass die Situation nicht akzeptabel ist, welche 
Maßnahmen hat oder wird sie ergreifen, um den Missstand zu beseitigen? 
 
 
Antwort: 
 
Die Verwaltung hat Schreiben der Schulpflegschaftsvorsitzenden erhalten, in denen auch die 
Deckenhöhen angesprochen werden. Eine erste Rückmeldung zu den von der Schulpflegs-
chaft angesprochenen Punkten ist im Mai versendet worden. Vor den Sommerferien hat die 
Schulpflegschaft mitgeteilt, dass es weiteren Erläuterungsbedarf gibt. Für den 26.10.2023 ist 
nun ein gemeinsamer Termin mit allen Beteiligten anberaumt. 
 
Grundsätzlich ist eine Verbesserung insbesondere der Situation in der Eingangshalle auch 
aus Sicht der Verwaltung wünschenswert, jedoch nur in Rahmen von umfangreichen bauli-
chen Maßnahmen möglich.  
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